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практика
1) пр..нести извинения


2) пр..умолкнуть на часок


3) пр..школьный участок 


4) пр..рисовать цветок


5) пр..везти мебель


6) пр..морский пляж


7) пр..катить к крыльцу


8) пр..одолеть преграду


9) пр..озёрный пейзаж


10) пр..чудливые облака


1) гастроли ц..рка  


2) ж..знерадостный взгляд  


3) густые ресниц..  


4) ш..пящие согласные  


5) ц..гейковый воротник 


6) несколько брош..р  


7) подж..дать друга  


8) ц..кнуть на щенка  


9) веснушч..тое лицо  


10) щ..дить своё здоровье  


1)бе..заботиая жизнь


2)зеленеющие в..ходы 


3)..дуть пылинку 


4)и..целить от болезни 


5)ра..жать пружину 


6)..делать зарядку 


7)..дешние порядки 


8)во..нестись в мечтах 


9)ра..чертить лист бумаги 


10)во..стание декабристов 


11)..двинутые шкафы 


12)крепкое ..доровье 


13)ра..топить печь 


14)и..мениться к лучшему 


15)бе..шумный мотор 


16)ра..чётливый хозяин 


17)ни..провергать статую 


18)бе..цельный спор 


19)школьный во..раст 


20)получить ..дачу


11) пр..сесть на минуту


12) пр..красный вид


13) преодолеть пр..пятствие 


14) пр..помнить прошлое


15) пр..лестная шляпка


16) обезвредить пр..ступника 


17) пр..сниться кому-то


18) пр..долгий путь


19) гнусное пр..дательство 


20) непр..рывный сон

11) ц..плячий пух  


12) оч..титься во дворце  


13) куц..й жеребёнок  


14) решение ж..ри  


15) эмоц..ональная речь   


16) приятные ощ..щения  


17) Цариц..н луг в Москве  


18) ц..трусовое дерево 


19) прилетели скворц.. 


20) нефтяная ц..стерна 
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1) намаж..те маслом хлеб

2) вкусный сандвич..

3) свежий борщ..

4) аппетитный пон..чик 

5) ты обедаеш..

6) необыч..ный день

7) голубая брош..

8) поздрав..те бабушку

9) мороз трескуч..

10) лучше остат..ся дома 

11) буд..те терпеливы

12) много сложных задач.. 

13) надо сосредоточит..ся 

14) семь раз отмер..те

15) кто-то торопит..ся

16) превозмоч.. усталость 

17) Кто проснёт..ся первым?

18) Вокруг тиш.. 

19) Блеснул солнечный луч.. 

20) Речной песок горяч.. 

21) Можно обжеч..ся

22) Попался большой лещ  

23) Ты умееш.. варить уху? 

24) Вьётся дикий плющ.. 

25) Шиповник колюч.. 

26) Съеш..те ягодку

27) Слышен плач.. филина 

28) Тут живёт сторож.. 

29) О лесе надо заботит..ся

30) Мне не верит..ся
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ПРЕГРАДА – выбор приставки определяется её значением, близким 
к значению слова очень.


РОЩ – в форме родительного падежа множественного числа 
существительного 1-го склонения мягкость шипящего обозначается 
на письме буквой Ь.


ОТДАТЬ – на конце приставки перед буквой, обозначающей глухой 
согласный звук, пишется буква Т.


ПРИТОРМОЗИТЬ – написание приставки определяется её 
значением – присоединение.


БЕСШУМНЫЙ – на конце приставки перед буквой, обозначающей 


глухой согласный, пишется буква С.


ПРИДУМАТЬ – написание приставки определяется её значением – 
расположение вблизи.


СБЕРЕЧЬ – на конце глагола в повелительном наклонении после 
шипящих пишется буква Ь.


ПРИОСТАНОВИТЬ (работу) – написание приставки определяется её 
значением – расположение вблизи.


ИСПЕЧЬ – на конце неопределённой формы глагола после шипящих 
пишется буква Ь.


ПРЕГРАЖДАТЬ – написание приставки определяется её значением, 
близким к слову очень.


БРОШЬ – буква Ь обозначает мягкость предыдущего согласного.


ПРИПОДНЯТЬ – написание приставки определяется её значением – 
неполнота действия.


ЗАГОРЕЛЫЙ (юноша) – в корне слова пишется безударная 
чередующаяся гласная О, так как после корня -ГОР- нет суффикса -
А-.



ОБМАКНУЛ (перо в чернильницу) - правописание гласной в корне 
зависит от ударения. 


ПРИМИРЯТЬ (друзей) – написание безударной гласной в корне 
слова проверяется подбором однокоренного слова, в котором этот 
гласный звук находится в ударном слоге.
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СКАКАТЬ – написание безударной чередующейся гласной в корне 
зависит от суффикса -А-.


ЗАГОРАТЬ – написание безударной чередующейся гласной в корне 
определяется наличием суффикса -А-.


РАЗЖИГАТЬ (костёр) – в корне слова пишется безударная 
чередующаяся гласная И, так как после корня идёт суффикс -А-.


ОТРАСЛЬ – в корне пишется безударная чередующаяся гласная О, 
так как это слово является исключением из правил.



ВЫРАСТИТЬ (цветы) – написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от суффикса.



ПРЕКЛОНЯТЬСЯ (перед талантом) – написание безударной 
чередующейся гласной в корне слова зависит от его лексического 
значения.



ПРИЛАГАТЬ (усилия) — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от ударения.


МАКАТЬ (перо в чернильницу) — написание безударной 
чередующейся гласной в корне слова зависит от значения корня.


ЗАТИРАТЬ (швы на кафеле) — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от его лексического значения.


КОСНУТЬСЯ (темы) — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от суффикса.


 ВЫРАСТИТЬ (урожай) — написание безударной чередующейся 
гласной в корне слова зависит от ударения.


1)прекрасный к..бинет 
2)п..ркетный пол 
3)подр..жать артисту 
4)интересная пр..фессия 
5)р..весник отца 
6)т..лантливый художник 
7)гоночный вел..сипед 
8)сигнальная р..кета 
9)к..питан корабля 
10)т..ропиться домой

1) всх..дящее солнце

2) подъ..зжать к городу

3) позв..нить по телефону

4) пог..сить огонь

5) выд..ржать экзамен

6) завтрак сп..ртсмена

7) дов..рительный разговор 
8) дол..теть до облаков

9) дост..влять радость

10) содр..гнуться от ужаса
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УТЕШИШЬСЯ – буква Ь обозначает мягкость предыдущего 
согласного.


ПЕЧЁНЫЙ (картофель) – в корне слова после шипящих под 
ударением пишется буква Ё.


ИЗОБРАЖЁННЫЙ – в суффиксе страдательных причастий 
прошедшего времени после шипящих пишется буква Ё.


МЕДИЦИНА – в окончании имени существительного после Ц 
пишется буква И.


ЗАТВЕРДЕВШИЙ – в корне слова пишется непроверяемая 
безударная гласная.


БОЛЬШОЙ – в суффиксе имени прилагательного после шипящего 
под ударением пишется буква О.


ПРОЧЬ – в наречии, оканчивающемся на шипящий, пишется буква 
Ь


НА ЦЫПОЧКАХ – в корне слова написание буквы Ы после Ц не 
определяется правилом (является исключением).


С ВРАЧОМ – в суффиксе имён существительных после шипящих 
под ударением пишется буква О.


С ПЛАЩОМ – в окончании имени существительного после 
шипящего  под ударением пишется буква О


(на) БОЧОК – в окончании имён существительных после шипящих 
под ударением пишется буква О

*для заметок


